

Elecciones seccionales en el distrito metropolitano de Quito (2014): un análisis espacial, socio demográfico y actitudinal de los votantes de Mauricio Rodas y Augusto Barrera

El propósito de la presente ponencia es analizar los resultados de las elecciones seccionales de 2014 en el Distrito Metropolitano de Quito, Ecuador. Para ello, el análisis estará dividido en dos partes. En la primera parte, recurriendo a la cartografía electoral y al análisis espacial, se tratará de descubrir y explicar los patrones espaciales del voto más destacados; y, en la segunda parte, utilizando datos de encuestas preelectorales realizadas en los meses anteriores a la contienda electoral, se compararán los perfiles sociodemográficos y actitudinales de los votantes de los dos candidatos con mayor votación: el oficialista Augusto Barrera, candidato por el movimiento Alianza PAIS; y el vencedor y actual alcalde de Quito, Mauricio Rodas, candidato por el movimiento SUMA.